

## Santander lanza el primer fondo de inversión en México con objetivo social

El banco es el primero en lanzar en México un fondo de renta variable global con un enfoque social, y también los primeros en donar, en alianza con (RED), el 15% de las comisiones obtenidas para ayudar a combatir pandemias y financiar programas que salven vidas en América Latina.



Foto: Santander

Santander México presentó el Fondo SAM Prosperity en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el cual es el primero de renta variable global y multisectorial con un objetivo de inversión social, a través de su alianza con (RED).

El director general de la institución financiera, Felipe García, destacó que son los primeros en lanzar en el país un fondo de renta variable global con un enfoque social, y también los primeros en donar, en alianza con (RED), el 15% de las comisiones obtenidas para ayudar a combatir pandemias y financiar programas que salven vidas en América Latina.

“Con este Fondo confirmamos nuestro compromiso para contar con productos innovadores y también para apoyar iniciativas que trascienden, y afirmamos que el camino hacia el futuro es hacer negocio de la forma correcta”, afirmó.

### Lee:

**[Santander se alía con fabricante para financiar autos eléctricos en México](#)**

AL

Y es que la organización fundada por el cantante Bono y Bobby Shriver, donará el 15% de sus comisiones para luchar contra las pandemias y asegurar que las enfermedades se puedan prevenir y tratar en todo el mundo, objetivos que reflejan el compromiso ESG del Banco.

AD

El Fondo SAM Prosperity, creado por Santander Asset Management, es el primer fondo sostenible con un claro objetivo de inversión social que llega a México y que invertirá en empresas innovadoras y rentables que tengan actividades en torno a tres temáticas fundamentales: salud y bienestar; alimentación y nutrición, y educación e inclusión financiera.

Con el timbrado realizado en el piso de remates de la BMV, inició la cotización de este Fondo en Bolsa, evento que estuvo encabezado por Felipe García Ascencio, Director General de Grupo Financiero Santander México; Samantha Ricciardi, CEO de Santander Asset Management; y José Oriol Bosch, Director General de la BMV.

A su vez, Samantha Ricciardi, CEO de Santander Asset Management, indicó que este instrumento ayudará a complementar las carteras de sus clientes, invirtiendo en compañías innovadoras que proporcionan solución a los principales retos que afronta nuestra sociedad y representan excelentes oportunidades de inversión.

“Este lanzamiento ratifica nuestro compromiso por impulsar productos que maximicen la rentabilidad del cliente al tiempo que contribuyen al progreso de las personas y de las empresas”, destacó el directivo.

Al respecto, Jennifer Lotito, presidenta y COO de (RED), dijo que el Fondo SAM Prosperity no es simplemente una inversión financiera, sino una inversión en nuestra salud colectiva y en la humanidad.

Asimismo, José Oriol Bosch, director general del Grupo BMV, señaló con esto se está acercando alternativas de inversión a empresas, sectores e industrias más responsables.

***Síguenos en Google Noticias para mantenerte siempre informado***

AD

